
令和６年第１４回東大和市選挙管理委員会会議録 

１ 日   時  令和６年１１月１４日（木）午前１０時 

２ 場   所  東大和市役所 会議棟第３会議室 

３ 出席委員  （４名）西永 宣昭、北田 和雄、我妻 英市、糟谷 勝博 

４ 欠席委員  なし 

５ 事務局職員  （１名） 事務局長 石川 博隆 

６ 出席説明員   なし 

７ 傍 聴 人   なし 

８ 議事日程 

 第 １ 会議録署名委員の指名について 

 第 ２ 会期の決定について 

 第 ３ 第４７号議案 東大和市選挙人名簿からの抹消について 

 第 ４ 報   告   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 午前１０時 開会 

  

委員長（西永）  ただいまから、令和６年第１４回東大和市選挙管理委員会を開会い 

 たします。 

  議事日程により、議事を進行いたします。 

  日程第１ 会議録署名委員の指名について、北田委員を指名いたし 

 ます。 

  次に、日程第２ 会期の決定については、本日１日といたしたいと 

 思いますが、これにご異議ございませんか。 

  

 全委員から「異議なし」の声あり 

  

委員長（西永）  ご異議ないものと認め、会期は本日１日といたします。 

  それでは、日程第３ 第４７号議案「東大和市選挙人名簿からの抹 

 消について」を議題に供します。事務局から提案理由と内容の説明を 

 求めます。 

  

事務局長（石川）  日程第３ 第４７号議案「東大和市選挙人名簿からの抹消について」 

 を説明いたします。 

  ２ページをご覧ください。令和６年１１月１日現在により、公職選 

 挙法第２８条に基づき抹消するものであります。第１号該当の死亡者 

 は１０月２７日から同月３１日までの間で１７人、第２号該当の転出 

 後４か月を経過した者は６月２７日から同月３０日までの間の転出者 

 で３６人、在外選挙人名簿への移転による第３号抹消者及び誤登載に 

 よる第４号抹消者は該当がありませんでした。以上のようにして 

 ５３人を抹消するものであります。 

 ３ページをお開きください。１０月２７日現在の登録者数は、男性 

 ３４，８５７人、女性３６，５２５人、合計で７１，３８２人でした。 

 今回の抹消者数は男性２７人、女性２６人、合計５３人で、差引合 

 計は、男性３４，８３０人、女性３６，４９９人、合計で 

 ７１，３２９人となるものであります。 

  お手元に抹消者一覧を配布してありますので、よろしくご審議をお 



 願いいたします。 

  

委員長（西永）  事務局からの説明が終わりました。抹消者一覧をご確認の上、ご質 

 問等ございましたら、お願いいたします。 

  

 全委員、抹消者一覧を確認 

  

委員長（西永）  それでは、何かご質問等ございますでしょうか。 

  

 全委員から「なし」の声あり 

  

委員長（西永）  ご質問は無いようですので、お諮りいたします。第４７号議案「東 

 大和市選挙人名簿からの抹消について」は、原案のとおり可決決定す 

 ることにご異議ございませんか。 

  

 全委員から「異議なし」の声あり 

  

委員長（西永）  異議なしとのことですので、第４７号議案「東大和市選挙人名簿か 

 らの抹消について」は、原案のとおり可決決定といたします。 

  続きまして、日程第４ 報告ですが、事務局から何かありましたら 

 お願いします。 

  

事務局長（石川）  それでは、報告事項を申し上げます。 

  

 資料に基づき、報告と今後の日程を伝える 

  

事務局長（石川） 次に、１０月２７日に執行された第５０回衆議院議員選挙及び最高 

 裁判所裁判官国民審査の検討課題についてご報告申し上げます。 

 一つ目は、開票・得票率速報の発表の遅延についてであります。 

  

      資料に基づき、内容を説明 

  



委員長（西永）  事務局からの説明が終わりました。ご意見等ありますでしょうか。 

  

委員長職務代理 本部事務局における人員体制の不備であったことが問題だった。産 

（北田） 休代替の会計年度任用職員も正規職員と同じ扱いで投票日に執務させ 

 るべきだった。 

  

委員長（西永） その他、委員の皆様から、何かありますでしょうか。 

  

 全委員から「なし」の声あり 

  

事務局長（石川） 次に、選挙人の呼名についてであります。 

  

 資料に基づき、内容を説明 

  

委員長（西永）  事務局からの説明が終わりました。ご意見等ありますでしょうか。 

  

委員長職務代理 名簿対照と、その後ろに並ぶ選挙人との間に一定の距離を設けるよ 

（北田） うにしてはどうか。 

  

糟谷委員 市報・ホームページに「入場整理券がなくても投票できます。」旨を 

 掲載するべきだ。 

  

委員長（西永） その他、委員の皆様から、何かありますでしょうか。 

  

 全委員から「なし」の声あり 

  

委員長（西永） 各市の取組や検討状況をみて、当市における対応について今後検討 

 を進めることにいたします。 

  

事務局長（石川） 次に、障害者への対応についてであります。 

  

      資料に基づき、内容を説明 



我妻委員 従来からの対応手法について、受け継いでいくよう、整備するべき 

 だ。 

  

委員長職務代理 庶務従事者以外は閲覧できないよう、個人情報については引き続き 

（北田） 厳重に管理する必要があると考えます。 

  

糟谷委員 経験の少ない従事者にも理解しやすい庶務全般の対応マニュアルを 

 作成してはどうか。 

  

委員長（西永） 当該選挙人に対しては、文書をもって、不快な思いをさせた対応に 

 ついて、お詫びする方向性で進めていきます。その他、委員の皆様か 

 ら、何かありますでしょうか。 

  

 全委員から「なし」の声あり 

  

委員長（西永） 委員の皆様から特に無いようです。 

 本日予定しておりました議事は全て終了いたしました。 

 以上で、令和６年第１４回東大和市選挙管理委員会を閉会いたしま 

 す。 

 お疲れ様でした。 

  

 午前１１時３０分 閉会 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  
 


